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A C T U A L ID A D  EL V IC EPRES ID EN TE D EL G O B IERN O  R EG IO N A L LO A N U N C IÓ  AYER EN CIUDAD R EA L S O C IED A D

La Junta destinara 1.000 
millones a la red de internet
Se trata de una iniciativa' pionera en España cuya primera fase afectará a 1.200.000 personas

EL DIA
CU ENCA

El vicepresidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, y 
los consejeros de Ciencia y Tecno
logía, y Educación y Cultura, Isi
dro Hernández Perlines, y José 
Valverde, respectivamente pre
sentaron ayer en Ciudad Real la 
Orden que regula las ayudas pa
ra la instalación de estos centros.

Barreda apuntó que la im
plantación de nuevas tecnologías 
es una de las “decisiones estraté
gicas” adoptadas por el Gobierno 
regional para que Castilla-La 
Mancha se sitúe a la altura de las 
circunstancias en la Sociedad de 
la Información y el Conocimiento 
y no quede descolgada de las 
oportunidades que presentan.

“Hoy, en el siglo XXI una de las 
condiciones necesarias para ha
blar de igualdad es el acceso a las 
nuevas tecnologías” , dijo el vice
presidente, quien añadió que la 
inteligencia es en la actualidad la 
mayor riqueza que tiene una so
ciedad y que, además, no se pue
de importar.

Por eso, explicó, el Gobierno 
regional está haciendo un esfuer
zo sin precedentes para poner en 
marcha una serie de centros pú
blicos, en bibliotecas y casas de 
cultura de la región, para facilitar 
a todos los ciudadanos el acceso a 
las nuevas tecnologías.

El consejero de Ciencia y Tec
nología señaló que se trata de 
una red de acceso público, “con
cebida como servicio público” , 
como ya anunció el presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
en el último Debate sobre el Esta
do de la Región.

Hernández Perlines también 
se refirió a otra iniciativa, de alfa-
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El vicepresidente de la Junta acompañado por los consejeros de Ciencia y Tecnología y Educación.

•  También estuvieron presentes 
los consejeros de Ciencia y 
Tecnología y  Educación

betización masiva, un programa 
novedoso que se está realizando 
en Castilla-La Mancha, y que 
consiste en abrir aulas en horario 
no lectivo pará todos los interesa
dos en aprender el manejo infor
mático.

•  Se trata de una red de 
acceso público concebida 
como un servido público

Se han realizado ya algunas 
experiencias piloto con éxito, se
gún comentó el consejero, quien 
apuntó que a partir de enero se 
va a extender este programa de 
alfabetización digital a todos los 
municipios de Castilla-La Man

cha.
Al respecto, el consejero de 

Educación y Cultura hizo hinca
pié en el esfuerzo “sin preceden
tes y sin parangón” en el ámbito 
de la introducción de las nuevas 
tecnologías de la información y la 
comunicación en el sistema edu
cativo. “Jamás se había invertido 
de la forma que lo había hecho el 
Gobierno de Castilla- La Mancha 
y jamás había existido un plan de 
universalización de estas nuevas 
tecnologías”, precisó.

Aznary Bono 
coinciden en las 
pistas de esquí 
de Baqueira
EL DIA
LÉRIDA-EFE

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, se calzó 
ayer por la mañana los esquís 
por primera vez esta tempo
rada y ha hecho un primer re
corrido por el circuito de esquí 
nórdico de la zona de Beret, 
en la estación invernal arane- 
sa de Baqueira.

En las pistas, Aznar se ha 
encontrado con el presidente 
de la Castilla-la-Mancha, el 
socialista José Bono, que tam
bién disfruta junto con su fa
milia de unas vacaciones estos 
días en el Valle de Aran.

Aznar ha podido practicar 
uno de sus deportes favoritos 
acompañado por sus escoltas 
y por sus monitores con un día 
soleado y en el que no ha ne
vado, por lo que la climatolo
gía ha favorecido hoy a todos 
los practicantes que han acú- 
dido a la estación aranesa.

El presidente del Gobierno 
llegó el pasado jueves por la 
tarde al valle de Arán y se alo
ja junto a su familia -su esposa 
y su hijo menor- en la urbani
zación "Nin de Beret", del nú
cleo de Baqueira, cerca de las 
pistas.

Aznar llegó en coche a tra
vés de la carretera N-230 pro
cedente del sur de Francia. Su 
estancia en el valle ha desple
gado un importante número 
de efectivos policiales y de se
guridad.

El alcalde de Naut Aran, 
Víctor León, ha anunciado 
que tiene previsto visitar esta 
tarde a Aznar para darle la 
bienvenida y desearle feliz en
trada de año.

También se prevé que estos 
días llegue al valle el ministro 
de Economía, Rodrigo Rato, 
que tiene casa en la localidad 
de Arties, y la ministra de Cul
tura y Educación, Pilar del 
Castillo.

A C T U A L ID A D  FIRMÓ AYER UN PREACUERDO CON LAS CENTRALES SIND ICALES

Caja Guadalajara mejora las 
condiciones de su plantilla

P U E R T O L L A N O  A SEG U R A  Q U E H A  PERD ID O LA  ILU S IÓ N

Un concejal de l PP 

anuncia su  d im isión  

durante un p lenoEL DIA
GUADALAJARA-EFE

La Caja de Guadalajara firmó 
ayer un preacuerdo con las cen
trales sindicales UGT, CCOO y CE- 
SICA que supondrá mejoras sala
riales para los empleados de la 
entidad, así como la puesta en 
marcha de un plan de prejubila
ciones voluntarias y la extemali- 
zación de los fondos de pensio
nes.

Según el director general de la 
entidad, Carlos Jimeno, con la 
firma de este principio de acuer
do "se cumple un objetivo que 
empezó en esta casa hace diez

años y en el que van a salir ga
nando la Caja y los trabajado
res".

Equiparar condiciones
Con relación a las mejoras sa

lariales, "se trata de equiparar 
las condiciones de la plantilla a 
las del resto de entidades finan
cieras, ligando estos beneficios a 
dos ratios que son la productivi
dad y los objetivos de rentabili
dad de la entidad", agregó.

El director general indicó que 
"no es una subida salarial gratui
ta sino que se ha buscado tam
bién que la entidad salga benefi

ciada".
Por su parte, el presidente de 

la entidad, Jesús Ortega, recono
ció que "hoy es un buen día para 
la Caja" porque "este acuerdo es 
bueno y permite acabar con una 
deuda histórica con los trabaja
dores".

Ortega aseguró que la entidad 
está en disposición de obtener es
te año mejores beneficios qué el 
pasado año pese a reconocer que 
éste ha sido mi qjercVio muy du
ro "en el que todas las cajas he
mos tenido que afrontar las nue
vas directrices del Banco de Es
paña".

EL DIA
PUERT0UAN0-EFE

El concejal del PP de Puertollano 
Herminio García ha presentado 
su dimisión "irrevocable" duran
te el Pleno celebrado la pasada 
noche por el Ayuntamiento de la 
localidad en el que se discutían 
los presupuestos municipales del 
ejercicio 2002.

García, que ha sido edil de la 
corporación puertollanense por 
el PP durante los últimos 6 años,

pidió la palabra, cuando estaba a 
punto de concluir el Pleno y, de 
manera tajante, expresó n voz al
ta su decisión de dimitir como 
concejal porque "he dejado de 
sentirme a gusto y he perdido la 
ilusión de seguir trabajando en el 
grupo político que represento".

"No es por nadie de vosotros", 
dijo Herminio García a los conce
jales del PSOE e- IU, "pero esta 
decisión es irrevocable" concluyó 
mientras rompía a llorar.
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